

高校名	氏名	質問内容	先生からの回答
-	-	経済学を学ぶと将来どのようなことに役立ちますか？	同様の質問なのでまとめてお答えします。経済学を学べば、これまでよりも広い視野で、様々な現象に対する人々の意思決定の理由とその結果を考えられるようになるはずです。そんな力を育むことが経済学を学ぶ目標のひとつだと私は考えます。みなさん近い将来に社会に出て、ほとんどの方が何らかの商品の生産・販売に関わることになるでしょう。そんなときに経済学的に考えることができなければ、物事の上面だけを見て判断するしかありません。それでは成功に程遠いでしょうし、たとえ成功したとしても、その経験に縛られてしまうかもしれません。しかし、経済学的に考えることができれば、「どんな商品をどれだけ出して、どんな価格をつけて、どんな広告・宣伝・営業をすれば、取引先や消費者はどのように行動して、他社はそれにどう反応して、その結果会社の売り上げや利益はどうか」ということを様々な事態に即して体系的に説明することができるはずです。より近い将来に直面するであろう就職活動でも、そのように考えて説明できる人材が求められているとの想像は難しくないはずです。また、人々の意思決定について考えることは、家庭や人間関係などの場面でも大いに役立つことでしょう。
-	-	経済学を学ぶとどのようなことに役立ちますか	
-	-	経済学を学ぶことでどのような力を育むことを目標としているのですか。	